



# communiqué

No: 54  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 2 JUIN 1978

## VISITE AU CANADA DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU CONSEIL DE L'EUROPE - 6 ET 7 JUIN 1978

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui que le Secrétaire général du Conseil de l'Europe, M. Georg Kahn-Ackermann, effectuera une visite officielle au Canada les 6 et 7 juin 1978.

Durant son séjour au Canada, M. Kahn-Ackermann s'entretiendra avec M. Jamieson des relations entre le Canada et le Conseil de l'Europe, et en particulier de la participation canadienne aux activités de l'Assemblée parlementaire et de certains comités d'experts du Conseil de l'Europe.

Monsieur Kahn-Ackermann rencontrera aussi le Président de la Commission canadienne des droits de la personne, M. Gordon Fairweather; les présidents du Sénat et de la Chambre des Communes, Madame Renaude Lapointe et M. James Jerome ainsi que des parlementaires et des hauts-fonctionnaires canadiens.

La visite de M. Kahn-Ackermann est la première qu'effectue un Secrétaire général du Conseil de l'Europe au Canada.

